



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Hoyng Rokh Monegier refuerza su plantilla de Madrid con tres incorporaciones

Hoyng Rokh Monegier ha fichado a **Franz Ruz**, como socio, e incorpora a **Alejandro González** e **Ignacio Paz-Ares**, como asociados, para intensificar su apuesta por las áreas de propiedad intelectual y TMT en la oficina de Madrid.

[Hoyng Rokh Monegier](#), firma especializada en el ámbito del Derecho de la propiedad industrial e intelectual (patentes, secretos industriales, marcas, derechos de autor, etc.), así como en otras áreas relacionadas, como son el Derecho farmacéutico, la competencia desleal, medios, publicidad, y en todos los aspectos ligados a contratos de propiedad industrial e intelectual, tiene presencia en Ámsterdam (Holanda), Alemania (Düsseldorf, Mannheim, Múnich), Bruselas (Bélgica), Francia (París, Lyon) y

España (Madrid)



Franz Ruz y Luis Fernández-Novoa, nuevas incorporaciones de Hoyng Rokh Monegier. (FUENTE: Hoyng Rokh Monegier)

Franz Ruz está especializado Propiedad Intelectual, Derecho TIC, Digital y de Media y Entretenimiento, tanto desde la esfera corporativa y de Dere

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |